

PER  
S-164  
15

# Le Sténographe Canadien

(Canadian Shorthand Journal)

XXme Année.

MONTRÉAL, MARS 1908.

Numéro 3.



## Décès de M. A.-D. Lacroix

Nous avons appris la douloureuse nouvelle de la mort de M. A.-D. Lacroix, directeur général des écoles catholiques sous le contrôle de la Commission scolaire de Montréal, arrivée à Palm Beach (Floride) le 14 février dernier.

Depuis quelque temps déjà, la santé de M. Lacroix laissait à désirer, mais on espérait que les climats réparateurs où il voyageait le ramèneraient à la santé. Malheureusement on fut déçu de cet espoir, et il est décédé à l'âge de 66 ans.

## Le Sténographe Canadien

La triste nouvelle, arrivée à Montréal que le 17, avait été télégraphiée de New-York par M. Raoul Lacroix, son fils, qui ramena ici la dépouille mortelle.

M. A.-D. Lacroix naquit à Chambly; il fit ses études au collège de Chambly, tenu par les Révds Frères de Saint-Viateur; à l'âge de 18 ans, il débuta comme instituteur au collège Molson, à Montréal, devint professeur à l'académie Sainte-Marie, puis principal à l'école Saint-Vincent de Paul, et retourna ensuite comme principal à l'académie Sainte-Marie (aujourd'hui école Montcalm.)

M. Lacroix fut secrétaire, puis président de l'Association des instituteurs de la circonscription de l'École Normale Jacques-Cartier; membre du Bureau des examinateurs catholiques de Montréal.

M. Lacroix fut pendant une dizaine d'années secrétaire de l'Association Saint-Jean-Baptiste, dont il devint dans la suite secrétaire général. Il fit partie des délégations de principaux envoyées à Saratoga et aux expositions de Chicago et de Saint-Louis.

En 1904, M. Lacroix succéda à feu M. U.-E. Archambeault comme directeur général des écoles.

Il était aussi marguillier de l'église Notre-Dame.

M. Lacroix a toujours porté un vif intérêt à la sténographie et à notre revue.

Outre son épouse, quatre garçons et deux filles lui survivent.

Nous prions la famille de vouloir bien agréer l'hommage de nos sympathiques condoléances à l'occasion du deuil cruel qui vient de la frapper.

Les obsèques ont été célébrées en l'église Notre-Dame, le jeudi 20 février, au milieu d'un nombre considérable de parents et d'amis.

### Décès de M. H.-R. Gray

Nous venons encore de perdre dans la personne de M. Henry-R. Gray, décédé le 19 février dernier, à l'âge de 69 ans, un ami sincère et dévoué de la sténographie.

M. Gray naquit le 30 décembre 1838 à Boston, Lincolnshire, Ang.; il fit ses études à Standard Hill, Nottinghamshire. Arrivé au Canada vers



M. HENRY R. GRAY, chimiste bien connu, qui vient de mourir à Montréal.

1859, il établit à Montréal, rue Saint-Laurent, une pharmacie qui est devenue l'une des plus avantageusement connues de la ville.

M. Gray était membre du Conseil de l'Instruction publique.

---

Il est fort probable que le gouvernement d'Ottawa augmentera le nombre des sténographes français de la Chambre des Communes pour la prochaine session.



Le Sténographe Canadien

Handwritten shorthand notes, first section, consisting of several lines of symbols and characters.

Handwritten shorthand notes, second section, continuing the sequence of symbols and characters.

Handwritten shorthand notes, third section, concluding the sequence of symbols and characters.

